

Répertoire personnalisé

Modèle – Fiche d'appréciation d'une expérience culturelle

Référence selon le type de visite

- **Visite d'un musée** (nom du musée, lieu, date de l'événement, etc.)
- **Autre activité culturelle** (salon du livre, rencontre avec un auteur ou une auteure, un ou une artiste de la chanson ou de la scène, etc.)

Le centre de sciences de la Cité de l'énergie, Shawinigan, 23 septembre 2008.

Titres des personnes rencontrées et leur occupation

Guide animateur: animation de l'exposition visant à faire revivre, à l'aide d'éléments interactifs, la naissance et l'évolution de l'industrie au Canada.

Artistes du spectacle multimédia Éclyps, une combinaison de théâtre, de musique, de danse et d'arts du cirque.

Domaine

Peinture	
Sculpture	
Sciences naturelles	X
Sciences humaines	
Archéologie	
Autres: <i>spectacle multimédia</i>	

Mots clés (sujets traités)

Électricité, aluminium, pâtes et papiers, électrochimie, produits en plastique, nouvelles technologies de l'énergie, hydrogène, etc.

Liens avec d'autres expériences (Cette activité me fait penser à...)

- *Une visite de musée, où l'on découvre, réunis dans un même endroit, une foule de choses qu'on aime ou qui nous intéressent: par exemple, des objets anciens, des expériences scientifiques, etc.*
- *Aux pièces de théâtre de Robert Lepage ou à son spectacle Le moulin à images, projeté sur les silos du vieux port de Québec pendant les fêtes du 400^e.*

Description de l'activité

L'activité porte sur le sujet suivant (court résumé):

Le centre de sciences de la Cité de l'énergie de Shawinigan offre aux visiteurs différentes activités dont une exposition permanente qui présente cent années d'innovations industrielles à l'origine du développement et de la formation de Shawinigan; la tour d'observation d'Hydro-Québec et une exposition temporaire sur le rôle de l'hydrogène dans le futur.

Répertoire personnalisé

Modèle – Fiche d'appréciation d'une expérience culturelle *(suite)*

Analyse et appréciation (réactions et jugement critique au regard de la qualité, de l'intérêt de l'activité, des repères culturels et de l'ouverture sur le monde, etc.)

La visite du centre des sciences est très enrichissante, car elle permet de mieux comprendre l'aspect historique de l'énergie (spectacle multimédia) et son utilisation dans le futur (expositions temporaire et permanente). Le spectacle multimédia Éclips constitue une expérience sensorielle unique. Fascination garantie ! L'utilisation du multimédia est un excellent moyen de vulgariser et de rendre accessibles des phénomènes scientifiques complexes ; il est d'ailleurs de plus en plus utilisé pour la présentation de spectacles.

Échelle d'appréciation

J'ai beaucoup aimé.

J'ai plus ou moins aimé.

Je n'ai pas aimé du tout.

Je recommande cette activité : **Oui** **Non**

Parce que : *c'est diversifié et intéressant ; il y en a pour tous les goûts.*